

◇◇ ふるさとを愛し、ふるさとの人々からも愛される子どもたちの育成 ◇◇

ニコニコ
キラキラ
グングン

東小だより

令和5年
9月4日
No. 10



笑顔で元気に2学期スタート!

初秋とはいえまだまだ暑い日が続いておりますが、いかがお過ごしでしょうか。40日以上に及ぶ夏休みが終わりました。今年は新型コロナウイルス感染症が5類移行後、初の夏休みでしたので、これまでできなかったことをされたご家庭も多かったのではないのでしょうか。

久しぶりの学校、子供たちは元気に登校してくれるのだろうか?と、少し心配していましたが、始業式の朝、「おはようございます」と、元気に笑顔で挨拶をしてくれる子供たちの姿を見て、子供たちはすでに「学校で頑張るモード」に入っていると安心しました。

2学期の始業式で次のような話をしました。

今年の夏の甲子園、優勝した慶応高校の監督も準優勝の仙台育英の監督も共通で話されていたことがありました。それは、「自分（自分たち）で考える」です。この自分で考えることは、野球だけでなく、皆さんの生活にも大変重要なことです。勉強、部活、学校生活、行事……。試行錯誤し、失敗を繰り返しながら、自分で考えて前に進んでいけるといいですね。

みなさんは、思うようにいかないな、なかなかできないなと感じたとき、もうだめだと立ち止まってしまうのか、それとも、自分で考え、周りの助けをかりながら乗り越えていこうとするのか、それは自分の心次第だと思います。乗り越えていこうと頑張った先には、自信がついた自分、成長した自分が待っています。先生たちはそのお手伝いを惜しみなくしていきますからね。

では、2学期の学習や行事に、自分で考え、前向きに、前向きに、取り組んでいきましょう。

2学期は、運動会、社会見学、修学旅行など多くの行事が計画されています。早速9月12日(火)には参観日、修学旅行の説明会などがあります。今後もいろいろご協力をお願いすることもあります。どうかよろしく願いいたします。



保護者も地域もあったかい東小の夏休み



◆土曜夜市(7/15、22、29の3回)

東地区商工連主催の土曜夜市が、今年は3週にわたり開催されました。中学生がボランティアとして参加したり、6年生がポスターや値札、うちわ、スタンプラリーを作成したりしました。また、東小クラブが射的や輪投げなどの縁日、PTAがバザーの出店など大盛況な夜市となりました。



6年生作成のポスター

◆特設水泳教室

7月31日（月）～8月3日（木）まで4回、特設水泳教室が市の水泳連盟や海上自衛隊の方々を講師に開催されました。3年生以上の約35名（のべ約130人）が参加しました。毎日、講師の方が15名程度来られました。おかげで少人数での指導で、泳ぎが苦手だった児童も安心して楽しく参加でき、それぞれが上達した有意義な教室となりました。



水泳教室の様子

◆ひがしっ子ホームルーム(7/25～28の4回)

「地域の子どもたちに穏やかな居場所づくり事業」として、1年生から6年生までの児童の希望者が学校に来て、約1時間半の学習会を行いました。子供たちは各自で夏休みの課題に取り組んだり、学習アプリマイシード（ドリルパーク）から自分に必要と思われる学習内容を選択して、「学びなおし」に取り組んだりしていました。連日、高校生ボランティアや地域のサポーターの皆さん（のべ46名）に見守っていただき、一日平均50～60名の児童が集中して学習に取り組むことができました。大変お世話になりました。ありがとうございました。



高校生ボランティアが活躍

◆4校（東中、東小、装港小、小瀬小）合同研修会

8月4日（金）に4校合同研修会を実施しました。今回は、「岩国ひがし学園の小中一貫教育について」教職員、中学校生徒会、学校運営協議会委員による熟議を行いました。それぞれの立場から「小中、小小交流は必要だが、行事だけでなく日常的に行える」とよい。「地域の行事に親子で参加できるように、学校として工夫してほしい」など、活発な意見や思いが出されました。今回は中学生だけの参加となりましたが、小学生も参加できる機会を設定したいと考えています。短い時間ではありましたが、内容の濃い研修をすることができました。多数のご参加をいただき、ありがとうございました。



熟議中の様子



◆2023 学校防災キャンプin東



缶切りの体験



テント設営

夏休み最後の土日、8月26日（土）27日（日）に芝生グラウンド、旧体育館を中心に本校PTA東小クラブが企画・運営をして「学校防災キャンプin東」が行われました。防災体験、食事づくり、水遊びなど多くの企画に、子どもと保護者、教員など、約50名が参加し楽しみました。給水・休憩タイムを数多く設定されるなど、熱中症への配慮もしっかりしていただいたおかげで、子供たちは体調不良を訴えることもなく、楽しい時間を過ごすことができました。子供たちを楽しませるため、暑い中、準備から後片付けまで、本当にありがとうございました。